



Gobierno de Reconciliación
y Unidad Nacional

El Pueblo, Presidente!



NOTA DE PRENSA

AGUA EN EL TEPEYAC, GRANADA

Para el bienestar de las familias de la comunidad El Tepeyac en el municipio de Granada, trabajando de manera conjunta en el Modelo de Alianza, Familias Protagonistas, Alcaldía Municipal y ENACAL, finalizaron las obras de Rehabilitación y Mantenimiento del Sistema de Agua de esta Comunidad.

Las obras ejecutadas, consistentes principalmente en el reemplazo del equipo de bombeo que se encontraba en mal estado y la realización de mantenimiento general de los diferentes componentes del sistema; permitió restablecer y mejorar el servicio a 310 familias (un@s 1,550 Herman@s de esta comunidad.



CONSEJO DE COMUNICACIÓN Y CIUDADANÍA
CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA !

SISTEMA DE AGUA EL TEPEYAC, GRANADA



SISTEMA DE AGUA EL TEPEYAC, GRANADA



SISTEMA DE AGUA EL TEPEYAC, GRANADA

